

Erfahrungsbericht zum LL.M.- Programm der LMU München

von Virginia Scharn

„Das akademische Niveau des Studiums ist außerordentlich hoch. Die Professorinnen und Professoren gehören zweifellos zu den renommieritesten Fachleuten in Deutschland. Besonders wertvoll fand ich die Möglichkeit, frei an allen Lehrveranstaltungen teilzunehmen, die mich interessierten – sowohl aus dem Grundstudium als auch aus dem Masterprogramm im Europäischen Recht und im Deutschen Recht. Zudem hatten wir Zugang zu sämtlichen Unterrichtsmaterialien, die die Dozentinnen und Dozenten online zur Verfügung stellten.“

Die Tutorien waren ein weiterer zentraler Bestandteil meines Lernprozesses. Besonders hervorheben möchte ich die von Dr. Fleck im Zivilrecht, die für mich fachlich wie methodisch äußerst wertvoll waren.

Ein weiterer großer Vorteil des Programms war die Möglichkeit, gemeinsam mit Studierenden aus der ganzen Welt zu lernen. Dieser internationale Austausch war sowohl menschlich als auch beruflich äußerst bereichernd und hat meinen Horizont nachhaltig erweitert.

Darüber hinaus bietet die Universität zahlreiche akademische Veranstaltungen, an denen wir teilnehmen konnten. Diese Gelegenheiten haben es ermöglicht, wertvolle akademische und berufliche Kontakte zu knüpfen und die eigene Vernetzung zu erweitern.

Auch die administrative Organisation des Masterprogramms war ausgezeichnet und funktionierte jederzeit reibungslos. Als ausländische Studierende habe ich mich an der Fakultät stets willkommen gefühlt; die Atmosphäre war warmherzig und offen, was meine Integration erheblich erleichterte.

Für interessierte Studierende besteht zudem die Möglichkeit, nach Abschluss des LL.M.-Programms ein Promotionsstudium an der LMU München aufzunehmen, was den akademischen Werdegang sinnvoll und anspruchsvoll fortsetzen kann.

Insgesamt war meine Zeit an der LMU München eine wunderbare und prägende Erfahrung. Nach Abschluss des Masterprogramms konnte ich beruflich in Deutschland eine neue Stelle antreten, und ich bin sehr glücklich und dankbar für die Wege, die sich dank des LL.M.-Studiums geöffnet haben.“